

JMITU北部地域支部
ホームページ
http://jmitu-t-hokubu.org/



北部地域支部機関紙 第246号
2023年 2月10日(金曜日)
JMITU (日本金属製造情報通信労組)
東京地方本部 北部地域支部

23春闘特集 東日本金属労働者のつどいに全員参加で大幅賃上げの機運を高めよう!



東日本金属労働者のつどい
港区・芝公園集會ひろば(都営三田線・御成門下車)
3月4日(土)12:30開場 13:00開会 14:50A'レド'

ここです

都営地下鉄三田線・御成門下車A1出口より徒歩2分
参加する方は往復交通費を下記へ連絡ください。
当日、交通費・行動費(1,000円)をお支払いします。
メール: jmitu.hokubu@gmail.com

物価高騰に見合う賃上げを!

2022年は食品をはじめ、エネルギー関係など様々なものが値上がりしました。最近、買物をする度に商品の価格が高くなったと感じる人は多いのではないのでしょうか。2月は食品8500品目の値上げが予定されています。

消費者が購入する財やサービスの価格を集計した経済統計である総務省の消費者物価指数は、生鮮食品を除く総合で、2022年12月に前年の同じ月と比べ4.0%上昇しました。この上昇幅は、1982年以来40年ぶりで、40年

前の春闘では2万円前後の賃上げがありました。家電量販大手のノジマは従業員の基本給を底上げするベースアップ(ベア)を12月に実施した。

23春闘宣言

賃金改定の時期を通常の4月から前倒しし、従業員一律に2万円引き上げました。ベア率は平均6%と見られます。サントリーホールディングスも2023年の春季労使交渉について、基本給を一律で底上げするベースアップを含めて月収ベースで6%の賃上げを検討する考えを示しています。

1月12日、国民春闘共闘・全労連・東京春闘共闘は本格化する23国民春闘に向けて、「23春闘闘争宣言行動」を行いました。北部地域支部からも2名が参加しました。穏やかな日が差す中、500人の参加で厚生労働省前行動、丸の内デモ、経団連包囲行動を展開。財界の経済・労働政策に対する批判とともに、大企業は社会的な責任を果たし、内部留保を取り崩して物価高騰を超える大幅賃上げ・底上げ、安定した良質な雇用を実現するよう強く求めました。

妥結しない構えをつくる。ダメなものはダメとはつきり言つて、ストライキを軸とした行動で上積みをはかつていく。まさに労働組合の真価が問われる春闘だと訴えました。

政財界も、この物価高騰に見合う賃上げが必須と認めています。

今年こそ大幅賃上げの大チャンス!
組合員のみならず、市民や社会全体に、今年こそ大幅賃上げを訴え、国民的春闘の機運を高めましょう!

また、軍事優先の戦争する国づくりに突き進む政府に対して、「軍拡・増税でなく社会保障の充実を」と訴えました。

経団連前の様子

丸の内デモの様子



今月の集合日は、2月19日(日)午前9時30分より本部3F会議室で行います。

最低賃金が2022年10月より、東京都は時給1,072円、埼玉県は時給987円に改定されました。パートやアルバイトでもこれ以下は違法です。組合費は組合活動の土台です。きちんと納入しましょう 組合へ御用の方は「執行委員連絡先」までご連絡ください(2ページに掲載)

一人組合員の23春闘

北部地域支部には職場に組合員は自分一人という状態で春闘を闘っている人たちが居ます。そんな組合員を紹介し

5月31日で65才を迎え退職となる、さらなる雇用延長を要求しているが会社は難色。外資系の為賃上げは7月。夏一時金は例年6月中旬。このままでは在籍していないの

で支給対象外となる。このケースの場合は支給する腰を要求していく。

現在58才就業規則により定期昇給なし。著しい物価上昇のもと、「ペー

スアップを全従業員に」を通りに要求を出していく。

また、60才賃金・労働条件を維持した定年延長55才。又は定年廃止要

求を行っていく。

外資系IT企業。4月か

らの賃上げを目指し、統一日に要求書を提出の予定。年俸制・成果主義賃金の為、実現は難しい

状況ですが、過去の闘いの経緯から、今年も要求を出していく。

労働組合が入っていることで、過去には全社的に5%の賃下げを都労委あつ

せんで回復させたり。夜間の保守対応として携帯電話を無報酬で所持させるなどを改善させて

きた。

建築設計業務、50代

女性。中途入社で5月で勤続5年となる。この間一度も賃上げされて

いない。昨年四月から大卒初任給との年収格差を埋めるための、

賃上げ要求5万円と、一時金の支給を要求してきた。交渉で進展なし。23春闘では、新たに

全社員に一律ベースアップの要求を行っていく。

編集後記

今月は春闘特集号になりました。

大企業が積極的に賃上げ発表したり。ユニクロが年収40%アップさせるニュースが流れたり、今年賃上げに追い風が吹いていると言えます。

でもちよつと待って。これは大企業だけの話。七割の労働者は中小企業。今年も追い風春闘だからと待っていたら自分の職場にも賃上げの

風が吹くでしょうか。現実にはそんなに甘くありません。

◆世界では日本だけが突出して働く者の賃金が伸びていない。これは自然現象ではありません。長年の政治の起こした人災です。

◆今年も風が吹いて来るのを待つのではなく、自分たちから風を起す人になろう。

◆23春闘金属労働者の集いは、そんなことから企画された集まりです。自分の参加が他の仲間を励まし大きな一歩になるのです。三月四日、芝公園でお会いしましょう。

投稿写真コーナー

「今は七きメトロ03系」



今回は東京メトロ03系のご紹介。日比谷線の他に乗り入れ相手の東武スカイツリー、東急東横線で活躍し、この車両は1988年に登場し94年まで336両が造られ、一部の編成にラッシュ時対応の5ドアもあります。

残念で悲しいことですが、18m3ドア車から3代目の4ドア20m車に座を譲り、20年3月に引退。廃車や地方私鉄に譲渡し、トップナンバーの車は、有楽副都心線の車両基地の新木場に編成を短くし保存されています。ちなみに東横線との乗り入れは、副都心線開業時になくなりました。撮影場所は東横線武蔵小杉です。[KI]

最低賃金の大幅引き上げと地域間格差の是正を！
最低賃金・時給1500円を実現しよう！

今後の日程

- 2月11日(土)13:00～: 街頭無料労働相談会(川越西口)
- 14日(火)18:00～: 入間地労連幹事会
- 15日(水)10:15～: 第289回金属反台/13:30～JMITU中央行動
- 19日(日)09:30～: 第6回組合員集合日
- 13:00～: 街頭無料労働相談会(池袋東口ピッカワ交差点)
- 22日(水)23春闘統一要求日
- 18:30～: 地域総行動(春闘学習:入間市健康福祉センター)
- 24日(金)18:40～: 地協組織部会(ニッカン事務所)
- 28日(火)17:30～: 入間市街頭宣伝
- 3月1日(水)23春闘回答確約交渉
- 4日(土)13:00～: 東日本金属労働者のつどい(芝公園)
- 5日(日)13:00～: 第7回執行委員会(ニッカン事務所)
- 8日(水)23春闘回答指定日

執行委員連絡先

- 委員長:
- 副委員長:
- 書記長:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員:
- 特別執行委員: